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Sheinbaum niega riesgos para la unidad de la 4T; “no tengo grupo ni 

ataco a nadie", dice 

 

La jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia 

Sheinbaum, negó cualquier riesgo para la unidad de la 

coalición Morena-PVEM-PT rumbo a las elecciones de 2023 

y 2024, al tempo de rechazar categóricamente que 

encabece un grupo para atacar a los otros aspirantes 

presidenciales. 

Sostuvo incluso que, en su momento, aceptará los 

resultados de las encuestas de Morena para definir al 

abanderado a la Presidencia de la República. 

Durante su participación en la reunión plenaria de diputados y senadores del PVEM en el Palacio de 

San Lázaro, Sheinbaum reafirmó su llamado a la unidad de la coalición. 

“No porque este en riesgo la unidad, pero creo que siempre tenemos que hablar de la unidad y hoy 

creo que, con el PVEM, PT, Morena, tiene que estar por encima de cualquier cosa. Y por eso yo estoy 

convencida de que este año, para el Estado de México, y el próximo año, en el 24, si sabemos que lo 

que representamos por encima de nuestra persona es el interés público y el bienestar del pueblo de 

México, no vamos a tener duda de siempre caminar juntos y en unidad”, remarcó. 

En conferencia de prensa al término de su presentación ante los legisladores verdes, la gobernante de 

la capital del país rechazó los cuestionamientos sobre su pertenencia a un grupo y su presunta 

responsabilidad en los ataques a sus competidores internos por la candidatura presidencial. 

“Ni tengo grupo ni ataco a nadie; al contrario, desde toda mi vida lo que hemos es construido un gran 

movimiento que ya es mayoría en el país y cuando hablo de unidad es porque siempre hay que hablar 

de unidad. Nunca hay que generar, si bien puede haber diferencias de puntos de vista entre nosotros”, 

puntualizó. 

Sheinbaum hizo ante diputados y senadores del PVEM una exposición de los proyectos ambientales en 

la Ciudad de México y remarcó una vez más que su administración está invirtiendo más de 40 mil 

millones de pesos en la renovación y mantenimiento del Metro. 

“Para que no quede la idea de que se abandonó el Metro y se invierte en otras cosas”, dijo. 
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